

GADMA un referente en asumir y ejecutar las competencias de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial

La mañana de este jueves 18 de junio de 2015, representantes de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) junto a una delegación de la Secretaría Técnica y de Planificación de la Presidencia de la República de El Salvador, conocieron de cerca el modelo de desconcentración y descentralización en territorio que ejecuta el GAD Municipalidad de Ambato, asumiendo la competencia de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial.

Para ello participaron en una productiva agenda coordinada a través de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad (DTTM) del GADMA, en donde asimilaron las funciones y servicios ejecutados en sus Unidades y Jefaturas como:

- Sistema Municipal de Estacionamiento Rotativo Tarifado (Simert)
- Áreas Administrativas
- Planificación
- Jurídico
- Asuntos Internos
- Jefatura de Movilidad
- Citaciones
- Área de Títulos Habilitantes
- Señalización
- Matriculación Vehicular
- Semaforización.

Germán Guerra, Subsecretario de Descentralización de Senplades, señaló que acudieron con expectativa para evaluar cómo funciona el proceso de 'descentralización' a través de la competencia de tránsito, transporte terrestre y seguridad vial, indicó que "para nosotros ha sido una verdadera sorpresa ver como en Ambato han asumido con entereza este desafío, han comprendido la naturaleza de la Constitución y del Código de Organización Territorial y concretan en la realidad el nuevo modelo de descentralización, así se comprueba la efectividad del servicio de un

Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal, por excelencia mucho más cercano a la ciudadanía brindando un servicio eficiente y tecnológico”.

Alberto Enriquez, Director General de Transformación del Estado de El Salvador, comentó que aprovechando la relación histórica entre Ecuador y El Salvador se firmó un acuerdo de cooperación para intercambiar conocimientos de desarrollo. “En el marco de la transformación del Estado veo que es valioso el proceso de descentralización a los Gobierno Municipales, es un tema que favorece a la ciudadanía; en el caso de Ambato demuestran que efectivamente los gobiernos que están más cerca de la población pueden atenderla de mejor manera con ciertas competencias como la de transporte”, señaló Enriquez.

Por su parte Edward Gaibor, Director de la DTTM, agradeció que se haya considerado a Ambato como el referente para dar a conocer el modelo descentralizado de gestión, pues si bien el trabajo es arduo la práctica permite construir una nueva experiencia productiva para el beneficio ciudadano, manifestó que “nuestro objetivo es ser efectivos en todas las competencias asumidas, para brindar un servicio eficaz y de calidad a la colectividad procurando la disminución de accidentes a través de la prevención con educación vial y el serio compromiso de todos los ambateños para contribuir al propósito del señor alcalde: salvar vidas y trabajar por el bienestar común”.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL